

学校教育目標：社会に貢献し、よりよく生きる生徒の育成

知覚動考

姫戸中学校だより NO3
「ともかくうごこう」
令和7年6月11日
文責：校長 豊原 康徳

育成を目指す資質・能力：3C (Challenge Communication Collaboration)

勇往邁進～小中合同体育大会～



5月18日（日）、姫戸小中学校合同体育大会を開催しました。前日の夕方まで雨が降り、屋外での開催が心配されましたが、当日は雨があがり、開始時間を1時間程度遅らせ、一部プログラムの入替はしましたがグラウンドで実施できました。中学校は「勇往邁進～切磋琢磨し 自主性を高めよう～」の大会スローガンのもと、練習から本番まで、終始3年生がリーダーシップを発揮してくれました。また、下級生も自分の役割をしっかりと果たすとともに、当日の競技や演技に全力で取り組んでいました。姫戸小・中学校の児童・生徒のエネルギーとパワー、チームワークのよさを感じた1日でした。また、当日は多数のご来賓や地域の皆様にもご観覧いただきました。保護者の方々には、早朝からの準備や大会終了後のテント等の後片付けまで大変お世話になりました。感謝申し上げます。

コミュニケーションとコラボレーションの充実 ～1年生集団宿泊教室～



5月26日（月）から28日（水）の2泊3日で、1年生の集団宿泊教室を実施しました。天候にも恵まれ、予定していた活動は全て実施できました。

1日目：ペーロン、スコアオリエンテーリング、キャンプファイヤー

- ・小学校のとき雨天で実施できなかったペーロンができました。

2日目：ピザづくり、千元の森岳登山、防災プログラム、ディスクゴルフ、ナイトハイク

- ・時間をかけしっかりこねたピザ生地は絶品でした。

3日目：貝殻ストラップづくり、白嶽ジップライン体験

- ・高いところが苦手な生徒もいましたが、全員滑走し、爽快感を味わいました。

生徒総会　～学校生活の充実に向けて～

6月5日（木）の6校時に令和7年度の生徒総会を実施しました。生徒会長のあいさつの後、(1) 令和7年度各委員会活動計画案、(2) SBP活動、あいさつ運動について、(3) 生徒会会則についての3つの議事について協議しました。また、最後に生徒会長から「校則とネット利用ルールの見直し」について予告がありました。生徒会活動は、本年度の学校経営の柱の1つに位置づけています。



地域の声を学校へ　～学校運営協議会開催～

令和7年度の姫戸小中学校の学校運営協議会を5月26日（月）に姫戸小学校で開催しました。14人の委員の皆様にご出席いただきました。姫戸小学校が各学年の授業を参観した後、協議会を行い、今年度の小・中学校それぞれの学校経営方針について承認をいただきました。意見交換の場では、「小中連携の目標の共有とスムーズな接続」「地域行事への貢献」「大胆かつ細やかな熱中症対策」「交通関係の危険箇所の指摘」などの意見が出されました。学校経営や教育活動に生かしていきたいと思います。